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  Geländeplan/Plan of the trade fair grounds

Traditionelle Sportarten beinhalten Aktivitäten mit breiter Verankerung und Wurzeln  
in einem großen Teil der Gesellschaft. Sie vereinen gesundheitserhaltende  
Aktivitäten, physische und psychologische Freizeitaspekte, gängige Praxis und  
ein breites Angebot.

Traditional Sports stand for low-impact activities, physical recreation and popular 
appeal. Players of Traditional Sports look to improve their physical condition in a 
wide range of sports.

Performance-Sportarten beinhalten Aktivitäten, die als Ziel körperliche Stärke und 
Fitness, Wettkämpfe sowie die Erhaltung und Steigerung der Kondition des Sportlers 
haben. Es sind Aktivitäten mit mittlerer bis hoher körperlicher Belastung und  
fordern daher ein bestimmtes Maß an Ausdauer, Beharrlichkeit, Geschicklichkeit  
und Belastbarkeit.

Performance Sports stand for power, the extreme, the unlimited, challenges and 
balance. Players of Performance Sports want to maximize their potential.

Action-Sportarten sind mit hoher Geschwindigkeit, Spaß, Adrenalin sowie  
intensivsten Erlebnissen, Geschicklichkeit, Selbstfindung, hochspezialisierter  
Ausrüstung oder spektakulären Stunts verbunden.

Action Sports stand for speed, fun, adrenalin, skill and freedom.  
Players of Action Sports seek to unify fun and self-discovery.

  Traditional Sports

Hallen/Halls: A4, A5, A6,  
B1, B2, B3, B5, B6

Communities:  
Outdoor, Ski, Sportstyle

  Performance Sports

Hallen/Halls:  
B4, C1, C2

Community:  
Performance

  Action Sports

Hallen/Halls:  
A1, A2, A3

Community:  
Board
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